



次は体育会！

4月は各学年大きな行事がありました。体験から得たものは机上では得られない学びです。5月の大きな行事は23日に行われる体育会です。選手を決め、全体練習が始まりました。どうすれば成功するのか「自分で考え」、「協働」しながら取り組むことが必要です。東見中学校だからできる素敵な体育会にしていきたいです。

1年校外研修・2年職場体験学習・3年生修学旅行



山田中との合同校外研修（1年生）



職場体験学習（2年生）



修学旅行（3年生）

今年も3年生と一緒に修学旅行へ行きました。行きの飛行機では機長の方が「自分も15年前に行った修学旅行のことをよく覚えています。楽しい旅を」と放送してくださいました（3年生は楽しすぎて聞いてなかったのでは？）。2日目に泊まったホテルの前は辺野古基地建設のための砂利を積んだダンプカーがひっきりなしに通っていきます。「なんで基地つくらんといけんの？」という素直な3年生の声。最近返還された在日米軍施設だった土地には、飲食店等の多くの店舗が建てられていました。今年も戦後80年。この「なぜ」を持ち続けることが必要です。道の駅「かでな」へ行ったとき、バスガイドさんが「もう戦闘機はパトロールに台湾の方へ行ったかな」と言っていました。「台湾有事」を岡山で感じることはありません。広島や長崎出身の方が他県へ行くと、原爆についての認識の違いに驚くといいます。では、戦時中の岡山県はどうだったのでしょうか。沖縄の修学旅行で、自然と仲間を思いやりながら3日間学んだり楽しんだりしている姿が、ずっといつまでも続くようにと願わずにはいられません。ずっと「戦後」でいることは簡単なことではありません。人を傷つけることに慣れてしまう、自分の欲だけを求めてしまうより、相手を思いやるのが「自分の幸せになる」体験を、中学校時代に少しでも多く体験させたいと思いました。

